

## Les vieilles pierres du Séchey

Avant que de nous retrouver le 20 février 2021 pour faire le tour du village et tenter de repérer le maximum de vieux cailloux, regardons ce que les vieilles photos peuvent nous révéler dans ce domaine, et attardons-nous en particulier sur la route conduisant du village à la route des Marichets.



Cette route des Marichets existait avant même que la grande route de la commune passant par le Séchey ne fut construite dans les années 1870, coupant de manière irrémédiable le village en deux. Ici la grande route de la commune n'existe pas encore. Nous sommes probablement en 1866. Pour se rendre au Lieu, on utilise l'ancienne route construite un siècle auparavant par maître Yost.



On aperçoit au-dessus du village la route des Marichets avec les supports de pierre de la barrière de sécurité.



C'est la route qui conduit aux alpages ainsi qu'aux champs des Grands Billards et des Prés Pourris.



Le troupeau de Victor Rochat s'en va au pâturage de la Ripière.



La barrière de sécurité a été refaite il y a quatre ou cinq ans (nous sommes le 20 février 2021). Les vieilles pierres ont disparu on ne sait pas trop où.



Mur de soutènement du bord de la route cantonale et de la seconde route d'accès à la route des Marichets. Toutes les photos ont été prises à contre-jour, d'où leur aspect.



Route cantonale. Elle avait été construite vers 1870. Deux bornes (boute-roues) rescapées des multiples travaux de réfection de cette chaussée.



En fait de vieux cailloux, rien d'autres à nous mettre sous la dent que le mur de soutènement de la cour du collège du Séchey construit en 1880.



Un travail soigné qui reste quasiment impeccable après 140 ans.



Le dernier hameau « indépendant », c'est-à-dire avec son Conseil administratif et son Conseil général de la commune du Lieu.





Construction du second secteur d'accès à la route des Marichets, sans doute par des travailleurs italiens.



*Le Séchey  
Pour enrichir votre collection ! Un ami*

1899. Et encore quelques vieux cailloux, cette fois-ci installés au cœur même du village du Séchey.

